

Las eldenses ofrecieron un buen partido en Elche (24-22)

06/11/2024



Las leonas completaron una gran primera parte | CBM Elche.

El Elda Prestigio disputó la octava jornada de la liga Guerreras anoche ante uno de los rivales más duros de la categoría, el Atticgo Elche. A pesar de que el marcador no cayó del lado de las leonas, estas mostraron un buen juego consiguiendo que fuese un partido reñido hasta el final.

La mejor primera parte en lo que va de liga del equipo eldense, les proporcionó tener a un Elche desconocido y superado claramente por unas eldenses que en defensa "lo bordaron". De hecho, las ilicitanas no marcaron su primer gol hasta el minuto ocho.

Esta situación obligó a su técnico a pedir tiempo muerto para hacer un cambio defensivo, adelantando su defensa a un 3-3, que más parecía un "pressing" sobre todas las jugadoras. Aun así, las eldenses mandaron en el luminoso incluso con 3-7 hasta los primeros 20 minutos.

A partir de aquí, todo lo bien que lo estaban haciendo en defensa, lo perdían en ataque con erróneos lanzamientos y 5 minutos después las ilicitanas con un 0-4 de parcial empataban el encuentro (7-7). Decir también que esa gran parte del trabajo defensivo contribuyó enormemente la gran actuación de Virginia en la portería. Marchándose

a los vestuarios con un 9-10 a su favor.

En el segundo tiempo, las ilicitanas fueron más verticales y, coincidiendo que los apoyos defensivos eldenses ya no tenían la misma consistencia que en la primera parte, pronto se pusieron delante las locales que a los 5 minutos ya ganaban 13-11. En ningún momento cedieron su ventaja, y aunque esta no fue suficiente para dar tranquilidad a sus seguidores, también es verdad que el luminoso siempre indicaba ventajas ilicitanas, aunque mínimas.

Al final, el 24-22 reflejaba el buen trabajo defensivo en la primera parte de las eldenses y la contundencia ilicitana en ataque en el segundo periodo.

Las leonas disputarán el próximo encuentro el miércoles 13 de noviembre en el Pabellón Ciudad de Elda ante el Costa del Sol Málaga. Además desde el club han informado que toda la recaudación del partido irá destinada a los afectados por la DANA, en colaboración con Cruz Roja.